

Leitsätze der Evangelischen Jugend im Dekanat Rosenheim

Die Evangelische Jugend im Dekanatsbezirk Rosenheim beschließt folgende Leitsätze in Bezug auf Alkohol und Rauschmittel als Grundlage für die Ausgestaltung von Regeln in verschiedenen Kontexten.

- Im Zentrum steht die Verantwortung
 - Für sich selbst: Ich achte auf mich und meine Grenzen und kümmere mich um mein Wohlergehen und meine Handlungsfähigkeit.
 - Füreinander: Wir nehmen unsere Mitmenschen um uns herum wahr und sorgen füreinander, sodass es allen körperlich, geistig und seelisch gut geht.
 - Für meine Rolle: Ich bin mir meiner Rolle und (Vorbild-)Funktion bewusst, reflektiere mein Handeln und verhalte mich entsprechend.
- Wir sorgen dafür, dass sich niemand unter Druck gesetzt oder zu etwas gedrängt fühlt. Wir stellen klar, dass jede*r Entscheidungen nur für sich selbst trifft.
- Wir tabuisieren Rauschmittel nicht generell, sondern klären darüber auf. Dazu schaffen wir ein sicheres Umfeld, in dem wir uns offen und ehrlich mit dem Thema Rauschmittel, deren Platz in der Lebenswirklichkeit Jugendlicher, und deren Risiken auseinandersetzen.
- Wir geben uns eigenverantwortlich verbindliche Regeln auf Grundlage der oben angeführten Leitsätze. Diese Regeln setzen den Umgang mit Alkohol und Rauschmitteln in den jeweiligen Kontexten fest.
- Wir stellen regelmäßig die Leitsätze und die selbstgewählten Regeln vor. Diese Regeln werden turnusmäßig bekräftigt und können bei Bedarf geändert werden.